

Escanero deja la presidencia de Araga tras 16 años en la organización agraria

Este agricultor y ganadero da el salto a la representación nacional para dirigir GEA (Grupo de Empresas Agrarias)



Rafael Escanero, ayer en su despacho de la sede de Araga en Zaragoza. FEDRO ETURIA

ZARAGOZA. Rafael Escanero deja la presidencia de la Asociación Regional de Agricultores y Ganaderos de Aragón (Araga), después de 16 años liderando la organización. No se presentará a la reelección en la asamblea general extraordinaria convocada por la organización el próximo domingo 24 de mayo para renovar su órgano de dirección.

Escanero, agricultor y ganadero de 56 años, considera que ha llegado el momento de dar paso a "empresarios jóvenes que planteen nuevos retos con los que hacer frente al futuro de la agricultura". De momento no se ha presentado ninguna candidatura, pero "la estamos elaborando", explica el todavía presidente de Araga, que insiste en que "nosotros creemos y apostamos" por que esta sea una lista única y de consenso, a pesar de que las propuestas a la presidencia pueden presentarse hasta "la misma hora de celebración de la asamblea", matiza.

Rafael Escanero llegó a la presidencia de Araga en marzo de 1993, apenas unos meses después de que la Unión Europea aprobara la primera reforma de la Política Agraria Comunitaria (PAC). En ese 'estreno' como representante de una organización agraria, Escanero se encontró "recuerda" "con una auténtica revolución en el campo y en la mente de los agricultores y ganaderos entonces muy individualistas y poco informados que veían la ruina en sus explotaciones".

Salto espectacular

Dieciséis años después, el presidente de Araga reconoce que, con sus problemas y sus crisis, el sector agrario tiene poco que ver con aquel que encontró al llegar a la dirección de la organización agraria. "Ahora la agricultura ha dado

EL DATO

3.000

Según Araga, la organización cuenta actualmente con unos 3.000 asociados repartidos por toda la comunidad, aunque con mayor presencia en Zaragoza. Integra a empresarios agrarios -pequeños, medianos y grandes- esencialmente de cereal, tanto de secano como de regadío

¿QUÉ ES GEA?

Grupo de Empresas Agrarias es una asociación creada hace más de una década e integrada por organizaciones agrarias empresariales de ámbito regional de Aragón, Cataluña, Castilla-La Mancha, Madrid, Galicia, Extremadura, Baleares, Valencia, Navarra y Castilla y León.

un salto espectacular. La era del individualismo se ha acabado y el agricultor tiene que mirar el futuro con planteamientos empresariales y planteándose la posibilidad de ser accionista del sector". Y entre entonces y ahora, Escanero recuerda de su paso por la presidencia de Araga momentos como la lucha contra el trasvase, las protestas por un gasóleo profesional, la brutal crisis que trajo el 'mal de las vacas locas', la defensa de los regadíos en las áridas tierras de Monegos o las continuas reformas de la PAC. Siempre, eso sí, mirando al cielo, preocupado unas veces por los efectos en las explotaciones de las intensas lluvias, el granizo o las heladas y otras por los destrozos de la sequía en las producciones.

De una a otra presidencia

Escanero no volverá a estar al frente de Araga, pero no abandona la organización y tampoco la defensa de los intereses del sector. Hoy está prevista en Madrid su elección como presidente de GEA (Grupo de Empresas Agrarias), una asociación que integra

a organizaciones agrarias regionales creada hace una década para dar respuesta al "gran descontento" del empresariado agrario que no se veía representado por las voces reivindicativas de los sindicatos agrarios.

La candidatura de Escanero -presentada a propuesta del hasta hoy presidente de GEA, Vicente Sánchez y Sánchez-Valdepeñas- es la única que concurre a las elecciones. Y se basa en la necesidad de concienciar a políticos y consumidores de la necesidad de inventar y salvaguardar la agricultura y la ganadería "porque de este sector empresarial depende el poder seguir alimentándonos", dice Escanero, que defiende además la integración en las explotaciones de las últimas tecnologías a la producción.

Con su llegada a la dirección de GEA, Escanero accederá también a una vocalía en ELO, una organización de propietarios rurales de Europa, que cuenta con "una importante" representación e interlocución en los foros de decisión de la Europa comunitaria.

CHUS GARCÍA

La UE realizará una prueba de estrés a bancos importantes

BRUSELAS. La Unión Europea realizará de aquí a septiembre una prueba de estrés a sus principales bancos, siguiendo el ejemplo de Estados Unidos, con el objetivo de conocer el estado de salud del sistema financiero comunitario y su grado de resistencia a la crisis económica.

La prueba de estrés será realizada por los supervisores bancarios nacionales de los Veintisiete -en el caso español, por el Banco de España- a partir de una metodología común que está elaborando el Comité Europeo de Supervisores Bancarios (CEBS, por sus siglas en inglés), según confirmó el portavoz de este órgano consultivo, Efstathia Bouli. El objetivo de este ejercicio es "conocer la resistencia del sistema bancario europeo a potenciales choques financieros", dijo Bouli. En este sentido, aclaró que no se trata de conocer las necesidades de capital de los bancos porque los planes de rescate de las entidades con problemas son competencia de los Estados miembros y no de la UE.

La decisión de llevar a cabo esta prueba de estrés ha sido adoptada por los ministros de Economía de la UE, y se discutió en la reunión del Ecofin del 5 de mayo, la primera a la que asistió Elena Salgado, aunque no se había hecho pública hasta ahora, según informaron fuentes diplomáticas.

Durante el almuerzo de trabajo de los ministros el 5 de mayo, el presidente del Comité Económico y Financiero (el órgano que prepara las reuniones del Ecofin), Thomas Wieser, informó a los Veintisiete de los preparativos de este ejercicio conjunto a escala de la UE.

Wieser explicó a los ministros que las pruebas de estrés se centrarán en los bancos de importancia sistémica a nivel transfronterizo, pero al final del ejercicio no se conocerán los resultados entidad por entidad sino de manera agregada para el conjunto del sistema financiero europeo.

EUROPA PRESS

Bitbrain Technologies y Neurocomputing, premios del Concurso Idea 2008

ZARAGOZA. Bitbrain Technologies y Neurocomputing fueron ayer las dos empresas seleccionadas como las más prometedoras dentro del Concurso Idea 2008, una iniciativa que organiza anualmente la Fundación Empezar en Aragón -integrada por el Instituto Aragonés de Fomento, Ibercaja y CAI- a través del Centro Europeo de Empresas e Innovación de Aragón (CEEI Aragón). Los premios fueron entregados en el marco del Día de la Persona Emprendedora 2009.

Bitbrain, que fue premiada en la categoría de iniciativa em-

prendedora, se proyecta como una empresa de servicios especializada en tecnología BCI (interfaces cerebro-ordenador) o lo que es lo mismo, en la comunicación directa entre el pensamiento humano y las máquinas. En esta categoría quedaron finalistas eBox Technologies y Lets Medical.

Neurocomputing, que resultó ganadora de la categoría sector industrial y servicios avanzados a empresas, es una asesoría científico-técnica avanzada en ingeniería de fluidos, con aplicación en el control ambiental, la industria eólica o los contaminantes

en ganadería, entre otros campos. En este apartado quedaron finalistas Inprox y Bodegar.

El objetivo de este concurso es fomentar la creación de empresas innovadoras que generen valor en Aragón. El concurso nació en 1992. En estas 17 ediciones 955 proyectos de empresas e ideas innovadoras han pasado por esta iniciativa, lo que supone la participación de casi 2.500 promotores. En esta edición han participado 18 proyectos, 10 en la categoría de sector industrial y 8 en la de nuevas tecnologías.

HERALDO

ALMUNIA TEXTIL, S. A.

CONVOCATORIA A LA JUNTA GENERAL ORDINARIA

Por acuerdo del Consejo de Administración de Almunia Textil, S. A., de conformidad con la normativa legal y estatutaria, se convoca a los señores accionistas de la citada Sociedad, a la Junta General Ordinaria que tendrá lugar en el domicilio social, avenida Laviaga Castillo, número 22, de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza), el día 20 de junio de 2009, a las doce horas en primera convocatoria y, en su caso, el siguiente día en el mismo lugar y hora, en segunda convocatoria, con el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- Primero -Examen y aprobación, en su caso, de las Cuentas Anuales correspondientes al ejercicio económico de 2008.
- Segundo -Examen y aprobación, en su caso, de la gestión del Consejo de Administración durante el ejercicio de 2008.
- Tercero -Examen y aprobación, en su caso, de la propuesta de aplicación del resultado del ejercicio 2008.
- Cuarto -Propuesta de ampliación de Capital Social y acuerdos que procedan en relación a la misma.
- Quinto -Delegación de facultades para la formalización, inscripción y ejecución de los acuerdos adoptados por la Junta General de Accionistas y para formalizar el preceptivo depósito de las Cuentas a favor, indistintamente del Presidente, del Consejero Delegado y del Secretario del Consejo de Administración.
- Sexto -Ruegos y preguntas.
- Séptimo -Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la sesión.
- Derecho de información. Los señores accionistas, podrán examinar en el domicilio social, a partir de la publicación de este anuncio, los documentos que serán sometidos a la aprobación de la Junta General así como el informe de los Auditores de Cuentas, e igualmente, solicitar la entrega o envío gratuito de estos documentos.
- Derecho de asistencia. Podrán asistir a la Junta General, los titulares de acciones depositadas en el domicilio social o inscritas en el correspondiente registro, con cinco días de antelación a la fecha de celebración de la Junta.
- Todo accionista que tenga derecho de asistencia, podrá hacerse representar conforme a lo establecido en los Estatutos Sociales y en los artículos 106 a 108 de la Ley de Sociedades Anónimas. (La Almunia de Doña Godina (Zaragoza), 4 de mayo de 2009 -SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN, don Carlos Javier Orna Vera.